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A Região, no Mundo!

CM reúne técnicos para debater fluxo
de atendimento do ‘Sistema Cross’
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Educação que forma vencedores
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auditório ‘Casa
Di Conti’ da San-
ta Casa de Mise-
ricórdia Imacu-

lada Conceição, de Cândi-
do Mota, recebeu na tarde
desta terça-feira, dia 5, re-
presentantes da Secreta-
ria Municipal de Saúde,
Santa Casa, Bombeiros,
Civap, Samu e Nar (Núcleo
de Atendimento Referenci-
ado). A reunião, agendada
pela Secretaria de Saúde,
teve como pauta a discus-
são para a melhoria do flu-
xo de atendimento da ur-
gência e emergência do
município de Cândido Mota
pelo ‘Sistema Cross’ (Cen-
tral de Regulação de Ofer-
tas e Serviços de Saúde).
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Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

O

INFORMA:
Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 3,7040
Venda: R$ 3,7065

Salário Mínimo: R$ 998,00
Fonte: Hifen

CM anuncia
calendário
semanal da
coleta de
‘recicláveis’
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Reunião aconteceu no auditório ‘Casa Di Conti’ da Santa Casa de CM e reuniu técnicos da saúde
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Visitas

Estiveram em O Diário

do Vale, cidadão Claudinei
Camilo, cidadãoAdemar
José Diniz, cidadã Silvia
Rusca Porto. Foram rece-
bidos na Redação.

TRE tem 150

Estão abertas as inscri-
ções para o processo que
irá selecionar estagiários
de nível médio para o Tri-
bunal Regional Eleitoral de
São Paulo (TRE-SP). São
156 vagas distribuídas nos
cartórios eleitorais do Es-
tado e na Secretaria do
Tribunal, na capital. As
inscrições são gratuitas e
podem ser realizadas até o
próximo dia 24, por meio
do site do Centro de Inte-
gração Empresa Escola
(Ciee). Para participar do
processo seletivo, o estu-
dante deve estar cursan-
do o primeiro ou segundo
ano do ensino médio, com
idade mínima de 16 anos,
e não pode estar filiado a
partido político nem exer-
cer atividade político-par-
tidária. A carga do estágio
é de quatro horas diárias.
Será oferecida, a título de
bolsa-auxílio, a importân-
cia mensal de R$ 450,
acrescida do auxílio trans-
porte no valor diário de R$
8. A duração do programa
é de até dois anos.

Noite festiva

O grupo de teatro da En-
cenação da Paixão de Cris-
to realiza noite festiva
neste dia 15, em favor do
Teatro da Paixão, Morte e

Ressurreição de Cristo. Os
ingressos poderão ser ad-
quiridos na secretaria pa-
roquial ou com os mem-
bros da Topada.

Curso de Noivos

A paróquia Nossa Se-
nhora das Dores de Cân-
dido Mota informa que as
inscrições para o primei-
ro Curso de Noivos de 2019
já estão abertas. Os inte-
ressados poderão retirar
as fichas na Secretaria
Paroquial, na praça Mon-
senhor David. O curso será
nos próximos dias 16 e 17,
e a taxa é de R$ 70.

Faltam...

... 327 dias para acabar
2019.

Hoje é Dia...

... Nacional de Luta dos
Povos Indígenas, Nacional
do Gráfico, das Cinco Cha-
gas de Cristo, de São Ri-
cardo, de São João de Tri-
ora Lantrua.

O Santo do Dia

“É melhor vender os pró-
prios cavalos e os vasos de
prata em lugar de deixar
os membros de Jesus Cris-
to, vale dizer, os pobres, na
miséria.” (São Ricardo)

Mensagem do Dia

“As pessoas comuns pen-
sam apenas como passar o
tempo. Uma pessoa inteli-
gente tenta usar o tempo.”
(Arthur Schopenhauer)

Lua...

... Nova.
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Dia Nacional de Luta dos Povos
Indígenas; conflitos e reivindicações

Dia Nacional de
Luta dos Povos
Indígenas, nes-
te 7 de feverei-

ro, foi criado como forma
de reconhecer a luta dos
indígenas brasileiros na
preservação de suas ter-
ras e cultura. A data ho-
menageia o guerreiro
guarani Sepé Tiaraju,
morto neste dia em 1756,
durante a invasão espa-
nhola à Colônia de Sete
Povos das Missões.

Desde a época da chega-
da dos exploradores portu-
gueses ao Brasil, os indí-
genas sofrem com os inú-
meros ataques e explora-
ção irrestrita do ambien-
te e regiões em que vivem
as tribos. Dos cerca de cin-
co milhões de índios que

viviam no Brasil em 1500,
sobraram apenas 150 mil
em meados do século XX.
No entanto, a situação
vem se alterando, favora-
velmente, nos últimos
anos: de acordo com dados
do Censo Demográfico de
2010 do IBGE, a população
indígena passou de 294
mil, em 1991, para 818
mil, em 2010.

Nas últimas décadas,
pode-se notar certo avan-
ço nas políticas exclusivas
a essa população, como a
reserva de vagas em cotas
nas universidades públi-
cas, e criação da Política
Nacional de Atenção à
Saúde dos Povos Indíge-
nas. No entanto, apesar
das melhorias, ainda há
muitas questões por resol-

ver, especialmente em re-
lação à demarcação de ter-
ras e violência e assassi-
natos constantes sofridos
pelo povo indígena.

O problema da demarca-
ção de terras resulta em
extensas violações de di-
reitos humanos. A invasão
de terras já demarcadas,
expulsão de povos de suas
tribos e até mesmo o corte
da passagem de água de
rios em zonas de habitação
indígena são alguns exem-
plos das dificuldades en-
frentadas. De acordo com o
Cimi, os assassinatos de
indígenas no Brasil au-
mentaram 269%, apenas
entre 2000 e 2012. Nesse
período, foram 563 mortes.
Os dados são mais preocu-
pantes no Mato Grosso do

O

Trabalhar pelo Brasil
Assumo um novo man-

dato na Câmara dos Depu-
tados. Pode até parecer
repetição, mas é algo iné-
dito pelo fato de termos
tido, em 2018, uma eleição
de grande transformação.
Mais de 50% dos deputa-
dos federais eleitos são
novos, partidos surgiram e
outros sucumbiram.

Alguns foram eleitos
defendendo temas especí-
ficos, outros falando da si-
tuação nacional ou até fi-
zeram do momento eleito-
ral um "desabafo"!  Mas
tanto os novos e os outros
que, como eu, continuam
para um novo mandato,
sabemos da expectativa de
todos por um novo tipo de
política, uma nova dinâmi-
ca do Parlamento. Com-
promisso indispensável,
que renovo de minha par-

te, com a Ética.
Há, também, urgência

de que a Câmara substi-
tua a disputa política
acirrada e polarizada por
um fórum de debates que
discuta com conteúdo e
que depois firme uma
convergência, uma mai-
oria capaz de estabelecer
políticas duradouras que
gerem estabilidade, que
levem à retomada do De-
senvolvimento.

Minha primeira expec-
tativa é pegarmos com fir-
meza logo no primeiro se-
mestre, a votação das Re-
formas. Não tenho dúvida
de que temos que votar a
Reforma da Previdência.
Uma reforma que seja res-
peitadora dos direitos ad-
quiridos, mas faça a mu-
dança, o Brasil não pode
persistir com a atual situ-

ação deficitária e compro-
metedora do futuro na Pre-
vidência Social.

Segundo, apoiar a aus-
teridade na busca de equi-
líbrio fiscal e também am-
pliar a capacidade de in-
vestimento no País. No
meu entender, este impul-
so principal virá com a
ampliação das parcerias
público-privadas (PPPs),
concessões e outras inici-
ativas que desmobilizem
parte do patrimônio esta-
tal e transfiram ao priva-
do a responsabilidade de
empreender, de investir.

A grande prioridade para
o Brasil é a retomada do
crescimento, do desenvol-
vimento. É uma vergonha
termos mais de 11 mi-
lhões de desempregados
em um país por construir.

Reformas estruturais
que viabilizem políticas de
incentivo ao investimento,
à produção, à retomada do
crescimento, à geração de
emprego devem ser priori-
dade absoluta e estar aci-
ma de querelas políticas.

Pretendo, além disso me
concentrar em alguns te-
mas. Certamente a Agri-
cultura, não apenas pelo
papel que tem o setor agro-

Opinião

Editorial

Sul. Lá foram registradas
60% das ocorrências em
2012 e 55% das ocorrênci-
as nos 10 anos, totalizando
317 vítimas.

Dentre as reivindica-
ções dos indígenas, a mais
importante se refere à Pro-
posta de Emenda à Consti-
tuição, Pec 215. A proposta
pretende transferir do Exe-
cutivo para o Legislativo
(Câmara dos Deputados e
Senado) a responsabilidade
pela decisão sobre demar-
cação de terras indígenas.
Para os movimentos soci-
ais, a Pec representa retro-
cesso nos direitos conquis-
tados, uma vez que o Con-
gresso Nacional opera com
influência da bancada do
agronegócio, principal in-
teressada em interromper
a proteção das terras.

Naquele tempo, 7Jesus chamou os doze e começou a
enviá-los dois a dois, dando-lhes poder sobre os espíri-
tos impuros. 8Recomendou-lhes que não levassem nada
para o caminho, a não ser um cajado; nem pão, nem
sacola, nem dinheiro na cintura. 9Mandou que andas-
sem de sandálias e que não levassem duas túnicas.
10E Jesus disse ainda: “Quando entrardes numa casa,
ficai ali até vossa partida. 11Se em algum lugar não
vos receberem, nem quiserem vos escutar, quando sair-
des, sacudi a poeira dos pés, como testemunho contra
eles!” 12Então os doze partiram e pregaram que todos
se convertessem. 13Expulsavam muitos demônios e cu-
ravam numerosos doentes, ungindo-os com óleo.

Evangelho Marcos

6,7-13

pecuário na economia do
País, mas pela capacidade
de gerar empregos, de ter
respostas rápidas capazes
de acelerar o trem do de-
senvolvimento. Reforçado
pela experiência recente
de secretário de Agricultu-
ra de São Paulo apresen-
tarei propostas para aper-
feiçoar o seguro e o finan-
ciamento agrícola, a im-
portante defesa animal e
vegetal, para a extensão
rural e assistência técni-
ca, e para o fomento à pes-
quisa e inovação do setor.

Vou continuar dando
especial atenção ao tema
da energia, particular-
mente as energias reno-
váveis. Continuaremos
também a apoiar o Coope-
rativismo e trabalhar pela
implementação definitiva
da Política Nacional de
Resíduos Sólidos (PNRS).

Estaremos ainda pre-
sentes nos municípios,
buscando viabilizar progra-
mas, recursos e obras que
possam melhorar a vida
das pessoas.

Assumo como deputado
federal, com Ética, serie-
dade, Fé e Esperança.

* Arnaldo Jardim - De-

putado Federal - PPS/SP.
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A prefeitura de Cândido
Mota através Secretaria
de Agricultura e Meio Am-
biente, em parceria com a
Cooperativa de Catadores
de Reciclável e Coleta Se-
letiva, a Recicam, divulgou
a programação para coleta
semanal de recicláveis no
município. Elas serão re-
cebidas na sede da Reci-
cam, no Barracão de Tria-
gem, no anel viário
‘Eduardo Mazanatti’, água
do Miranda, próximo ao
Centro de Distribuição da
Rede Avenida.

Os materiais recebidos
e coletados são pet de plás-
tico, sacolas plásticas, pa-
pelão, papel, jornal, cader-
no, livros, vidro, latas de
alumínio, ferro, alumínio,
caixa de leite tetrapark,
embalagem plástica, reci-
piente de plástico, raio x e
resíduo eletrônico (pilhas,
celulares, televisores,
CPU, câmeras fotográficas
e impressoras).

De acordo com a Secre-
taria de Meio Ambiente, é
possível reduzir e melho-
rar o aproveitamento do
lixo produzido, para isso
existe a coleta seletiva,
primeiro e mais importan-
te passo para fazer com
que vários tipos de resídu-
os sigam seu caminho
para reciclagem ou desti-
nação final ambiental-
mente correta, já que o
resíduo separado correta-
mente deixa de ser lixo.

“Primeiro é preciso pen-
sar em todas as maneiras
de reduzir o lixo, reapro-
veitar o que for possível e

Um homem de 43 anos
morreu em um acidente
na manhã desta quarta-
feira, dia 6, no quilômetro
452 da rodovia Raposo Ta-
vares, em Assis.

Segundo a Polícia Ro-
doviária, o caminhão,
que carregava ração de
gado, seguia de Assis
para Presidente Pruden-
te/SP, quando ao entrar
no último retorno antes
do pedágio, o motorista
perdeu o controle e bateu
o veículo em uma defen-

CM anuncia calendário semanal da coleta de ‘recicláveis’
Polícia

Caminhoneiro morre após caminhão bater em
defensa metálica e tombar em rodovia de Assis
Da Redação

------------------------------------------
Assis

sa metálica.
O caminhão tombou e,

segundo o Corpo de Bom-
beiros, a vítima morreu no

local. A carga ficou espa-
lhada no acostamento,
mas o trânsito não preci-
sou ser interditado. (Do G1)

A Polícia Rodoviária de
Assis (SP) apreendeu 49
tabletes de pasta base de
cocaína escondidos no ba-
gageiro de um ônibus, na
noite desta terça-feira (5).
A apreensão aconteceu no
quilômetro 445 da Rodovia
Raposo Tavares.

Segundo os policiais,
foi dada ordem de parada
a um ônibus, que saiu de
Campo Grande (MS) com
destino a São Paulo (SP),
durante um patrulha-
mento de rotina. Dentro
do bagageiro do veículo os
policiais encontraram a

Polícia Rodoviária apreende pasta base de
cocaína em bagageiro de ônibus em Assis
Da Redação
------------------------------------------
Assis

droga escondida em qua-
tro malas.

Ainda segundo a polí-
cia, alguns passageiros
foram ouvidos e ninguém
foi preso, pois ainda não
conseguiram identificar o

suspeito que transporta-
va a droga.

De acordo com a corpora-
ção, os tabletes de pasta
base pesaram 50 quilos. A
droga foi apreendida e leva-
da para a delegacia. (Do G1)

Da Redação
------------------------------------------

Cândido Mota
O calendário da coleta

Cidade

• Segunda-feira: Centro, vilas Operária e Assunta

• Terça-feira: parques Santa Cruz I e II e Lourival; jardins Santa Clara,

Paraíso, Santa Teresinha e Tangará; vila Dias

• Quarta-feira: centro, jardins Betânia, Cavina, Munhoz, São Francisco,

São Roque, Sol Nascente, Aeroporto, Manoel Inácio Dias, das Flores e

Palmeiras; vilas Pires e Assunta.

• Quinta-feira: jardins São Geraldo, Vitória e Sebastião Alves Borges; vilas

São Judas Tadeu e Nova

• Sexta-feira: Centro, vilas Operária e Assunta

Distritos

• Segunda-feira – Quinzenal: Distrito Frutal do Campo e Santo Antônio do

Paranapanema, o Porto Almeida.

• Sexta feira – Semanal: Distrito de Nova Alexandria

só depois pensar em envi-
ar materiais para reci-
clar. Essa forma de atua-
ção é chamada de ‘3 Rs’ da
sustentabilidade, Reduzir,
Reutilizar e Reciclar. A
coleta seletiva é de extre-
ma importância para a so-
ciedade. Além de gerar
renda para milhões de pes-
soas e economia para as
empresas, também signi-
fica vantagem para o meio
ambiente, uma vez que
diminui a poluição dos so-
los e rios. Dessa maneira,
possibilitamos maior apro-
veitamento do resíduo,
que antes era descartado
e como consequência do
seu não aproveitamento,
aumentaria a quantidade
de lixo, causando grandes
problemas ambientais”,
informou a Secretaria de
Meio Ambiente.

Coleta Seletiva e Reci-

clagem

Ainda segundo a prefei-
tura, a coleta seletiva ser-
ve para organizar, de for-
ma diferenciada, os resí-
duos sólidos que podem
ser reciclados. Esta coleta
pode ser feita por cami-

nhões que passam sema-
nalmente nas residências
ou entregue no barracão
da Recicam. “Se cada um
fizer sua parte, haverá re-
dução nos danos ao meio
ambiente e serão evitadas
doenças relacionadas ao
descarte irregular destes
resíduos”, disse.

O prefeito de Cândido
Mota Roberto Bueno desta-
cou que a coleta seletiva é
o primeiro e mais impor-
tante passo para que vári-
os tipos de resíduos sigam
seu caminho, seja a reci-
clagem ou destinação final
ambientalmente correta,
‘pois o resíduo separado
corretamente deixa de ser
lixo’. “Além de trazer al-
guns benefícios proporcio-
nados pela coleta seletiva,
há menor redução das flo-
restas naturais, diminui-
ção da poluição do solo, da
água e do ar, economia de
energia e água, prolonga a
vida útil do aterro, diminui
os custos da produção e de
valores dos produtos, tudo
isso será possível com o
aproveitamento de reciclá-
veis”, completou o prefeito.
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Faço saber que pretendem se casar:

JOSÉ IVONILSON DE BARROS e DANIELA NARDIS SILVA
Ele, balconista, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 31/05/78,

domiciliado na rua Leocádia Montes, 153, em Cândido Mota (SP), filho
de Antonio Tavares de Barros e Quitéria Julia Barros.

Ela, do lar, nascida em Cornélio Procópio (PR) no dia 02/06/87, domiciliada
na rua Fadlo Jabur, 210, em Cândido Mota (SP), filha de Edilson Aparecido

Silva e Cleuza Nardis Silva.

GUSTAVO CESARETO DA SILVA PINTO e AMANDA NARDIS SILVA
Ele, movimentador, nascido em Palmital (SP) no dia 11/03/91, domiciliado

na rua Angelo Pipolo, 292, em Cândido Mota (SP), filho de José Aparecido
da Silva Pinto e Marili Cesareto da Silva Pinto.

Ela, balconista de farmácia, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 16/01/
90, domiciliada na rua Angelo Pipolo, 292, em Cândido Mota (SP), filha de

Edilson Aparecido Silva e Cleuza Nardis Silva.

FERNANDO FRANCISCO DE ASSIS e SILVANI NOGUEIRA
Ele, saqueiro, nascido em Cornélio Procópio (PR) no dia 13/12/84,
domiciliado na rua Manoel Joaquim Marobo, 465, em Cândido Mota

(SP), filho de José Aparecido de Assis e Darli Francisca de Assis.
Ela, doméstica, nascida em Tarumã (SP) no dia 01/02/82, domiciliada na

rua Manoel Joaquim Marobo, 465, em Cândido Mota (SP), filha de Geraldo
Nogueira e Josefa Militana da Conceição Nogueira.

CARLOS EDUARDO DA SILVA e RAFAELA TAIS FARIA
Ele, mecânico, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 05/01/91,
domiciliado na rua José Pires de Almeida, 154, em Cândido Mota (SP),

filho de José Carlos da Silva e Maria de Fátima Leoni da Silva.
Ela, atendente, nascida em Assis (SP) no dia 28/03/90, domiciliada na

rua José Pires de Almeida, 154, em Cândido Mota (SP), filha de Jayme
Faria e Laura Rosa Gonçalves Faria.

JOÃO AUGUSTO LUCIANETTI e DESIREE MARIA DE SOUZA POLCELLI
Ele, comerciante, nascido em Assis (SP) no dia 09/08/89, domiciliado

na rua Inocêncio Casado, 170, em Cândido Mota (SP), filho de João
Lucianetti e Maria das Graças Mamedes Lucianetti.

Ela, advogada, nascida em Palmital (SP) no dia 23/04/90, domiciliada na
rua Inocêncio Casado, 170, em Cândido Mota (SP), filha de Reinaldo

Polcelli e Soraya de Souza.

MARCELO DE CAMPOS LUZ e VANESSA DE SOUZA
Ele, assistente de tesouraria, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 11/

07/69, domiciliado na rua Henrique Vasques, 311, em Cândido Mota
(SP), filho de José da Luz Júnior e Nair Alves de Campos Luz.

Ela, vendedora, nascida em Assis (SP) no dia 11/07/82, domiciliada na
rua Vicentina José Caprioli, 375, em Cândido Mota (SP), filha de Ivandir

Narciso de Souza e Maria José Chagas dos Santos de Souza.

CLAUDIOMIRO DA SILVA VARGAS e ANGELITA RODRIGUES NERI
Ele, aposentado, nascido em Sant’Ana do Livramento (RS) no dia 16/
03/71, domiciliado na rua Benedito Antônio Madureira, 655, em Cândido

Mota (SP), filho de Erasmo Garcia Vargas e Alzira da Silva Vargas.
Ela, doméstica, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 19/04/75, domiciliada

na rua Benedito Antônio Madureira, 655, em Cândido Mota (SP), filha de
Mário Rodrigues Neri e Euflosina Francisca da Rocha Neri.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei

Letícia da Silva Ozawa - Oficial

Faleceu dia 06/02 na cidade de Assis, aos 66 anos, o Sr. JOSE
HELIO DA SILVA. Seu corpo está sendo velado no Centro de

Serviço Funerário São Vicente sala 07, de onde sairá o féretro

dia 07/02, às 10h, para o Cemitério Municipal local.

O auditório ‘Casa Di
Conti’ da Santa Casa de
Misericórdia Imaculada

Depois de muita luta e
união de classes, o Hos-
pital Regional de Assis
conquistou novamente a
habilitação da Unidade de
Assistência de Alta Com-
plexidade em Oncologia, a
Unacon, tendo como códi-
go de habilitação 17.06. A
publicação está no Diário
Oficial da União desta
quarta-feira, dia 6, em
que o ministro da Saúde,
Luiz Henrique Mandetta,

Conquista

Ministério da Saúde restabelece
atendimento de oncologia no HRA
Da Redação
------------------------------------------
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oficializou em Portaria nº
156 de 31 de janeiro de
2019, que habilita o Hos-
pital Regional de Assis
como Unacon.

A portaria também esta-
belece recurso do Bloco de
Custeio das Ações e Ser-
viços Públicos de Saúde a
ser incorporado ao Grupo
de Atenção de Média e Alta
Complexidade Ambulatori-
al e Hospitalar, o Mac, do
Estado de São Paulo. O va-
lor do repasse a título de
custeio será de R$
5.197.465,64 por ano.

O documento expõe a
manifestação favorável
da Secretaria de Estado
da Saúde mediante o Pro-
cesso nº 0000625-
04.2017.403.6116, refe-
rente Ação Civil Pública
ajuizada pelo Município de
Assis, a qual pleiteia o
restabelecimento do Hos-
pital Regional de Assis
como Unacom.

O prefeito de Cândido
Mota, Roberto Bueno, des-
tacou a ‘boa notícia para a
região’ e destacou o empe-
nho das autoridades regi-

onais para a conquista.
“Esta é uma conquista de
toda região e dos usuários
que fazem tratamento de
câncer no Vale Paranapa-
nema. A volta da oncologia
ao Hospital Regional de
Assis teve uma luta mui-
to grande das autoridades
de Assis e da região. Fize-
mos tudo que podia ser fei-
to e agora nossos pacien-
tes poderão se tratar na
nossa região, sem precisa-
rem se deslocar para ou-
tros centros”, destacou o
prefeito Roberto Bueno.

Urgência e Emergência

CM reúne técnicos para debater fluxo
de atendimento do ‘Sistema Cross’

Da Redação
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Cândido Mota

Conceição, de Cândido
Mota, recebeu na tarde
desta terça-feira, dia 5,
representantes da Secre-
taria Municipal de Saúde,
Santa Casa, Bombeiros,

Civap, Samu e Nar (Nú-
cleo de Atendimento Refe-
renciado). A reunião,
agendada pela Secretaria
de Saúde, teve como pau-
ta a discussão para a me-
lhoria do fluxo de atendi-
mento da urgência e
emergência do município
de Cândido Mota pelo ‘Sis-
tema Cross’ (Central de
Regulação de Ofertas e
Serviços de Saúde).

Esse sistema tem a fi-
nalidade de operacionali-
zar as ações de regulação

do paciente que precisa de
atendimento de alta com-
plexidade, serviço este cri-
ado pela Secretaria de Es-
tado de Saúde. “Várias
propostas foram apresen-
tadas durante a reunião
pelas partes envolvidas,
no qual serão realizadas
sempre com o intuito do
melhor atendimento aos
pacientes”, disse a secre-
tária da Saúde Amanda
Mailio Santana.

Ela agradeceu a todos
pela presença. “Transmi-

to o agradecimento do pre-
feito Roberto Bueno e o
meu também, para toda
Rede de Urgência e Emer-
gência, ao Civap na pessoa
da diretora Ida Franzoso,
que sempre está pronta
para discutir os problemas
e achar as soluções, ao
Samu na pessoa do médi-
co coordenador doutor An-
tônio Onimaru e coordena-
dora Daniela Batista, pelo
conhecimento e experiên-
cia repassados a todos nós.

A secretária destacou

ainda a presença na reu-
nião de toda equipe do
‘Nar’ representado pelo
doutor Oliveira Pereira,
‘sempre pronto a atender
os pleitos de Cândido Mota.
“Agradecemos ainda aos
Bombeiros na pessoa do
sargento Breno e um agra-
decimento especial a toda
equipe da Santa Casa, que
trabalha incansavelmente
para oferecer um atendi-
mento de qualidade e com
rapidez para os pacientes
que necessitam”, disse.

Tema do encontro foi a melhoria do fluxo de atendimento de urgência e

emergência do município junto ao ‘Sistema Cross’

Secretária Amanda Mailio agradeceu a presença de técnicos da Santa Casa,

Corpo de Bombeiros, Civap, Samu, Nar e Secretaria da Saúde



5ª feira, 07 de Fevereiro de 2019

Bárbara e Luís se desesperam e tentam chamar
ajuda para Flora. Gabriela afirma a Paulo e Alex
que acredita que algo aconteceu com Flora. So-
lange dorme com Tarcísio, mas lamenta sua so-
lidão. Hugo despista Osvaldo e convence o pai a

desistir de Solange. Érico e os amigos levam Gutuber ao encontro de
Rafael, e os dois se emocionam. Gutuber anuncia que será o financi-
ador da ONG Percurso, e todos comemoram. Dandara lamenta que
Pérola não se lembre da pessoa que explodiu uma bomba no banheiro
da escola. Gabriela fica transtornada ao descobrir o estado de Flora,
e todos vão para o hospital. Os médicos anunciam que Flora precisa
de uma transfusão de sangue. Dandara confronta Solange. Com o
apoio de Paulo, Gabriela revela a Rafael que ele é pai de Flora.

Sob efeito do remédio, Cris se exalta ao ler a
carta de Julia, e todos se alarmam. Sheila guar-
da o pote do remédio como prova contra Isabel.
Cris descobre que Julia teve um filho com Dani-
lo. Cris acredita que é Julia, e Dalton conclui

que é preciso encaminhá-la aos cuidados de um psiquiatra. Américo
tenta se aproximar de Cris, que o vê como Eugênio e ofende o pai.
Américo se emociona quando Margot o conforta. Dalton, Ana e Flávio
levam Cris a um hospital psiquiátrico. Gerson impede que Isabel fale
com Sheila. Alain fica arrasado com o estado de Cris. Mariane sofre
por não conseguir falar com Marcelo. Isabel garante a Lenita que
reatará com Alain. Jorge beija Marina, e Dalva flagra os dois. Bola e
Daniela se surpreendem ao ver Gigi. André visita Cris.

Janaína e João encontram a cadela de Tutano
perdida na estrada e resgatam o animal. Quin-
zinho desconfia do jeito de Jerônimo. Patrick
reconhece Lidiane dos filmes de pornochan-
chada, e os dois ficam juntos. Janaína e João

surpreendem Diego e sua família ao chegar à casa de Janice.
João vai ao encontro de Manu e estranha seu novo visual novo.
Gisela pede a Quinzinho para contratar Herculano para a Pop-
TV. Herculano dispensa sua equipe das gravações do filme. Ni-
cole convence Quinzinho a fazer um show de lambada na festa
da PopTV. Jerônimo rouba a moto de Catraca com as camisetas-
convites para a festa da emissora. Vanessa furta uma camiseta
de Diego. Janaína descobre uma pista sobre o paradeiro de Jerô-
nimo. Candé acusa Catraca de estar dando golpe inventando o
roubo de sua moto. Janaína pede a Galdino que a leve até Jerôni-
mo. João leva Manu para conhecer seu apartamento, mas ambos
se surpreendem ao encontrar Moana na cama do radialista.

Luz fica inconformada com a atitude de Sóste-
nes. Geandro revela a Gabriel que já tinha visto
Murilo na cidade. Sóstenes exige que Murilo
explique o motivo de sua ausência durante tan-
tos anos. Eurico pede que Marilda pare de ame-

açar a Irmandade. Nicolau tenta conversar com Afrodite, que é irre-
dutível. Luz descobre a ligação entre Murilo e Sóstenes. Gabriel deci-
de abrigar Murilo. Valentina manda Sampaio pegar água na fonte.
Lourdes Maria pede para trabalhar na loja de Geandro. Feijão sai
com seu grupo para procurar tábuas e tijolos. Geandro exige que
Olavo se afaste de Lourdes Maria. Marilda se desculpa com Felicia-
no. Afrodite pede para trabalhar com Milu. Feijão cai em um buraco
e some, deixando todos preocupados. Murilo beija Valentina à força.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Dias de movimento agradá-
vel e intenso na vida social
e aproximação de amigos
queridos. O período pode
envolver acordos e negoci-
ações com projetos e parce-
rias com grandes empresas,
clubes e instituições.

Mercúrio indica dias de mo-
vimento em projetos profis-
sionais e planos de negóci-
os, que apontam para um
passo à frente em sua car-
reira. O período pode envol-
ver sucesso, reconhecimen-
to e boa comunicação.

Movimento em projetos de
médio prazo, pessoais e pro-
fissionais. Se estiver envol-
vido em documentações re-
lacionadas ao estrangeiro, o
processo dá um passo à fren-
te. Uma viagem pode ser
marcada ou realizada.

Mercúrio indica dias de in-
teriorização e necessidade de
intimidade com os seus. O
momento envolve pensamen-
to reflexivo e profundo. O pe-
ríodo pode ser ótimo para
acordos e negociações envol-
vendo parcerias financeiras.

Dias de movimento na vida
social e aproximação de ami-
gos, novos e antigos. O pe-
ríodo pode estar relaciona-
do a uma negociação envol-
vendo uma parceria comer-
cial. Ótimo período para di-
vertir-se com amigos.

Mercúrio em Aquário indica
dias movimentados, com ex-
cesso de atividades, especi-
almente no trabalho. Se esti-
ver em busca de uma nova
colocação no mercado, este
pode ser um ótimo período.
Novos projetos a caminho.

Mercúrio em Aquário indi-
ca dias de movimento na
vida social e aproximação de
pessoas alegres e comuni-
cativas. O período pode en-
volver o início de um traba-
lho criativo. Dias ótimos
para estar com os filhos.

Mercúrio em Aquário indica
dias de interiorização e mai-
or envolvimento com ativida-
des domésticas e a família.
O período pode envolver uma
negociação relacionada à
compra ou venda de um imó-
vel de família.

Mercúrio em Aquário indica
dias de movimento e boa co-
municação, especialmente
se estiver envolvido em um
acordo ou negociação de um
novo projeto. Um novo con-
trato pode ser firmado e
aprovado nos próximos dias.

Mercúrio em Aquário indica
dias de bons acordos e ne-
gociações financeiras. Um
novo contrato ou projeto en-
volvendo o aumento de sua
renda e lucros pode ser
aprovado. Ótimo período
para novos investimentos.

Mercúrio indica dias de mo-
vimento e boa comunica-
ção. Novas amizades podem
ser feitas e as antigas reno-
vadas. O período é ótimo para
retomar os estudos ou mar-
car e realizar uma viagem,
mesmo que seja rápida.

Mercúrio indica dias de in-
teriorização e necessidade de
distanciar-se da vida social
e de conversas vazias. O pe-
ríodo pode envolver o início
do planejamento de um novo
projeto. Dias ótimos para a
prática da meditação.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Alunos do curso de Me-
dicina da Fema, junto com
a professora Patricia Ri-
beiro Mattar Damiance, fi-
nalizaram, no dia 6 de de-
zembro, a campanha ‘Na-
tal Solidário’, que arreca-
dou alimentos não perecí-
veis e doou cestas básicas
a famílias mais carentes
da área do Park Residen-
cial Colinas.

Os alimentos foram ar-
recadados na Fema e en-
tregues às famílias ca-
rentes por duas alunas,
que cursavam o segundo
ano na ocasião. Maria
Victória Polo Marques e
Thais Silva Mendes re-
presentaram os demais
estudantes envolvidos na
ação solidária, visitando
as casas das pessoas e

Alunos da Fema doam cestas básicas
Da Redação
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deixando os alimentos.
O grupo, composto por

nove alunos e pela profes-
sora Patricia Ribeiro Mat-
tar Damiance, já desenvol-
ve e realiza atividades na
Estratégia Saúde da Famí-

lia (ESF) do Park Colinas.
Estando próximos do bair-
ro e conhecendo a realida-
de dos moradores, ideali-
zaram a campanha e a

executaram com o apoio
da Atlética de Medicina
Ulysses Telles Guariba
Netto. (Colaborou Assesso-

ria de Imprensa)
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